

# *Cuba y China analizan impulso a la cooperación energética y ecológica*

---



**Cuba y China**

Beijing, 21 feb (RHC) El viceministro chino de Ecología y Medioambiente, Zhao Yingmin y el viceministro primero de Energía y Minas de la nación antillana, Javier Rubén Cid, se reunieron aquí para analizar cómo impulsar la cooperación en el cuidado medioambiental, el enfrentamiento al cambio climático, el uso de sistemas renovables de energía y la eficiencia energética, confirmaron hoy fuentes diplomáticas.

De acuerdo con la embajada de la isla en el país asiático, Zhao instó a continuar trabajando en aras de iniciar acciones en el corto plazo para ampliar las acciones de cooperación con Cuba en esta materia.

Cid, a su turno, destacó la histórica colaboración bilateral en estos temas y agradeció el reciente apoyo de China en la instalación de los sistemas fotovoltaicos donados para la electrificación de zonas rurales y el mantenimiento de la calidad del aire.

El encuentro fue una de las actividades del titular caribeño en el contexto de una visita de trabajo iniciada la semana pasada.

Desde su llegada al gigante asiático, Cid dialogó con dirigentes de la empresa China National Hunched Energy Group Con., Ltd para darle seguimiento a recientes acuerdos de cooperación y revisaron las posibilidades de ejecutar proyectos relacionados con el uso de las fuentes renovables de energía.

Las partes examinaron nuevas propuestas de cooperación con las firmas Cubaníquel, Geominsal y Cupet vinculados a los renglones exportables de estas industrias, así como los suministros de materiales para las mismas y la promoción de planes para ampliar los intercambios bilaterales.

La visita de Cid a China tiene como objetivo avanzar en la implementación de los consensos derivados del viaje del presidente Miguel Díaz-Canel en 2022.

Su agenda también contempla encuentros con autoridades del Administración Nacional de Energía, la Comisión Nacional de Desarrollo y Reforma, y el ministerio de Comercio.

Díaz-Canel desarrolló del 24 al 25 de noviembre pasado una breve y muy intensa visita a China, que incluyó conversaciones oficiales y donde alcanzó acuerdos para impulsar la cooperación bilateral.

El embajador cubano, Carlos Miguel Pereira, dijo recientemente que ese viaje fue el paso inicial para reanudar los contactos presenciales tras tres años de pandemia de Covid-19 y se esperan continúen restableciéndose pues actualmente las relaciones chino-cubanas abarcan casi todos los sectores económicos.

En ese punto, precisó que en este 2023 debe celebrarse en La Habana la comisión mixta intergubernamental y sería un espacio donde se proyecte y de seguimiento a los planes concebidos para dinamizar los intercambios entre ambos países. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/314379-cuba-y-china-analizan-impulso-a-la-cooperacion-energetica-y-ecologica>



**Radio Habana Cuba**